

## **Hommage à André Lefebvre**

Le 9 juin 2003 décédait le collègue André Lefebvre de la Faculté des sciences de l'éducation. Intéressé très tôt par l'enseignement, il fréquente l'École normale Jacques Cartier puis ultérieurement obtient une licence en pédagogie. Désireux de se spécialiser en histoire il décroche successivement, à l'Université de Montréal, une licence es lettres (en histoire et en géographie) en 1952, puis un doctorat en histoire (1967).

Il entreprend en 1968, à titre de professeur agrégé, sa carrière à la Faculté des sciences de l'éducation, section enseignement secondaire et collégial, où il devient professeur titulaire en 1974. Tout au long de son professorat à la Faculté, il s'intéresse à la didactique de l'histoire, domaine où se multiplient ses interventions et les articles qu'il publie dans les revues appropriées dont, notamment, les Cahiers du Groupe de recherche en didactique de l'histoire et ceux du Courrier pédagogique québécois qu'il dirige. Autorité reconnue dans le domaine, il a contribué d'une façon significative au développement d'un secteur dont l'importance n'échappe à personne. Le monde de la didactique vient de perdre un de ses artisans.